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Anfrage 0724/2014 zur Sitzung  am 09.04.2014 

 

Genehmigungsstau beim Ausbau von Kita-Plätzen (CDU) 
 
 In den letzten Wochen war immer wieder in der Presse zu lesen, dass es Verzögerungen 
bei der Bewilligung von Anträgen zum Ausbau von Kita-Plätzen für unter Dreijährige gebe. 
So wurde etwa in der Allgemeinen Zeitung vom 13. März 2014 berichtet, dass laut der 
rheinland-pfälzischen Familienministerin Irene Alt noch rund 500 Anträge, die bis zum 31. 
Dezember 2013 gestellt worden waren, unbearbeitet beim zuständigen Landesjugendamt 
liegen würden. Sie bestätigte damit, dass in dieser wichtigen Frage ein massiver Geneh-
migungsstau vorliegt.  
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie ist die aktuelle Situation in der Stadt Mainz? Gibt es auch hier Verzögerungen 
bei Anträgen zum Ausbau von Kita-Plätzen? Wenn ja, welche Einrichtungen betrifft 
das konkret? 

2. Welche Auswirkungen haben die Verzögerungen auf die Bedarfe bzw. auf die Be-
treuungssituation? 

3. Bis wann ist mit einer abschließenden Bearbeitung zu rechnen? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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